

Staatspreis Design 2017

**Prämierte Projekte des
Staatspreises Design
& Sonderpreises DesignConcepts
2.3.-2.4.2018**

St
p

WKO 
WIRTSCHAFTSKAMMER VORARLBERG


designforum VORARLBERG

Staatspreis Design 2017: »Best of Austrian Design«

Der heimische Ritterschlag in puncto Design wird alle zwei Jahre vom Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort verliehen: der österreichische Staatspreis Design, durchgeführt von designaustria. 266 Einreichungen in den Kategorien **Produktgestaltung/ Konsumgüter, Produktgestaltung/Investitionsgüter, Räumliche Gestaltung** und **DesignConcepts** hielten in diesem Jahr dem kritischen Blick der Jury stand. Auf die Shortlist schafften es 28 Einreichungen, von denen drei Projekte einen Staatspreis erhielten. Der Staatspreis in der Kategorie **Räumliche Gestaltung** ging an Super BfG und Innauer Matt Architekten. Außerdem zeigen vier weitere Vorarlberger Auszeichnungen und Nominierungen das kreative Potential Vorarlbergs und die Relevanz dieses Bewerbs.

Vernissage: 1.3.2018, 19 Uhr
Ausstellungsdauer: 2.3.–2.4.2018
Ausstellungsort: designforum Vorarlberg
DI–FR, 10–19 Uhr | SA, 10–16 Uhr
Sonn- und Feiertage geschlossen
Eintritt frei

(Schul-)Führungen auf Anfrage:
vorarlberg@designforum.at

designforum Vorarlberg
CAMPUS V, Hintere Achmühlerstraße 1
6850 Dornbirn
www.designforum.at/v



Bundesministerium für
Digitalisierung und
Wirtschaftsstandort

austria
wirtschafts
service 

designaustria[®]

Das designforum Vorarlberg ist eine Initiative von



FH Vorarlberg 
University of Applied Sciences



PRISMA 

Als Jahrespartner unterstützen das designforum Vorarlberg



 **ZUMTOBEL**